

Billy Joel cancela gira por trastorno cerebral

El músico de 76 años fue diagnosticado con hidrocefalia de presión normal.

ROMINA RAGLIANTI

Hace poco menos de un año, Billy Joel concluyó una extensa residencia de una década en el Madison Square Garden, donde realizó 104 conciertos. Además, había lanzado su primera canción original en 17 años, "Turn the lights back on", y tenía preparado un regreso en pleno a la música en vivo, con varios conciertos por Estados Unidos, Canadá y el Reino Unido.

Sin embargo, ayer el cantautor de 76 años canceló su gira y anunció que se tomará un receso de los escenarios hasta julio de 2026 debido a que fue diagnosticado con un trastorno cerebral llamado hidrocefalia de presión normal, una condición en la que se acumula un exceso de fluido cerebroespinal en el cerebro, y puede afectar el equilibrio, la visión y la audición, entre otras cosas. Puede llevar también a un deterioro cognitivo si no se trata temprano. Según el médico del artista, la enfermedad se ha agravado debido a las recientes presentaciones que ha hecho la voz de "Piano man".

En una declaración publicada en sus redes sociales, se afirmó: "Bajo las instrucciones de su doctor, Billy está siendo sometido a una terapia física específica y se le ha recomendado abstenerse de los escenarios mientras se recupera".

Joel comentó en la misma plataforma, de manera escueta: "Lamento sinceramente decepcionar a nuestra audiencia, y gracias por su comprensión".

Los *shows* del artista iban a incluir invitados como Rod Stewart, Stevie Nicks y Sting, y era parte de una celebración de su extensa trayectoria, que se vería también impulsada por el estreno en los próximos meses de "Billy Joel: And so it Goes", un documental de dos partes que explorará su historia profesional y personal y que se podrá ver por HBO. Joel habría expresado entusiasmo por la posibilidad de hacer historia al ser el primer artista en presentarse en los tres principales estadios de Nueva York, su ciudad natal. "Cada uno tiene un significado personal para mí", dijo.

En marzo pasado, el artista ya había pospuesto las citas de su tour debido a "problemas de salud", aunque en ese momento no aclaró de qué se trataban. El anunció ocurrió después de que, durante una presentación en Connecticut en febrero, fue capturado en un video perdiendo el equilibrio y cayendo de costado, aunque pudo terminar el concierto, alentado por sus fans.



El artista ya había postergado los conciertos en marzo pasado.

AFP